

Listas de espera infantiles

Señor Director:

La situación de las listas de espera no da para más. Es un problema histórico que requiere soluciones más que la búsqueda de responsables. Con la voluntad de quienes tienen la capacidad de tomar decisiones, se puede lograr una resolución rápida y efectiva.

Corporación Renal Infantil MATER, en

colaboración con otros organismos como la Sociedad Chilena de Cirugía Pediátrica, tiene la capacidad de reducir considerablemente, incluso eliminar, las listas de espera de cirugías y procedimientos infantiles.

Gracias al apoyo del Ministerio de Salud y los Servicios de Salud, es posible abordar este dramático problema, comenzando con mil niños en la primera etapa de un programa que se iniciará a finales de este mes. Además, contamos con la ayuda de la empresa privada, pero aún falta un actor clave: los gobiernos regionales. Organismos que quizás no han encontrado la forma de colaborar económicamente, pero confiamos en que pronto se sumarán a esta cruzada, ya que hoy es una urgencia, mañana puede ser tarde para los niños y adolescentes de nuestro país.

JOSÉ MANUEL ESCALA

Urólogo infantil y fundador de Corporación Renal Infantil MATER